



**UNTERHALTSAME EINLAGE:** Der TSC Memprechtshofen bot eine eindrucksvolle Tanz-Demo beim Seniorentag, bei dem Ortsvorsteher Andreas Pollok zuvor eine Jahresbilanz vorgestellt hatte.

Foto: job

# Mit Bollensuppe ins Jahr gestartet

## Seniorentag in Memprechtshofen / Kurzweil und Ausblick auf 2014 geboten

**Rheinau-Memprechtshofen (job).** Zum traditionellen Seniorentag in Memprechtshofen hatte die Ortsverwaltung wieder am Dreikönigstag in die Mehrzweckhalle eingeladen. Angesprochen waren dabei alle Seniorinnen und Senioren ab Vollendung des 65. Lebensjahres. Ortsvorsteher Andreas Pollok blickte auf das vergangene Jahr zurück. Dabei nannte er die Erschließung des Neubaugebietes „Schänzel“ und die Sanierung der Landesstraße in den Maiwald

als wichtigste Projekte. Wie der Ortsvorsteher weiter informierte, soll im laufenden Jahr die Umgestaltung des Rathausvorplatzes in Angriff genommen werden. Eröffnet wurde der Seniorentag mit einem Gottesdienst, zelebriert von Pfarrer Walter Wettach, mit musikalischer Umrahmung durch den Posaunenchor unter der Leitung von Werner Ziegler. Nach dem gemeinsamen Mittagessen mit traditioneller Hanauer Bollensuppe stand ein Lichtbildvortrag von Dirk Wa-

cker, Vorsitzender des Vereins für Ortsgeschichte, auf dem Programm. Dabei gab Dirk Wacker interessante Einblicke in das tägliche Leben der Tiroler Bergbauern. Über anhaltenden Beifall durfte sich wie Wacker auch die Standard-Formation des Tanzsportclubs Memprechtshofen (Leitung Sybille Dobokay) freuen. Mit ihrer temperamentvollen Tanz-Demo traf die Formation den Geschmack des Publikums und wurde erst nach einer Zugabe entlassen.